



令和4年9月1日

認定こども園 藤枝橋幼稚園

今年の夏は、連日気温が30℃超えで、プール遊びが心地よく樂しみました。暑い中でも子どもたちはビート板で泳いだり、ワニ泳ぎをしたり、宝探しをしたり水かけっこをしたりとそれぞれ樂しいことを見つけて遊びました。中には顔を水につけられたり、少しあおげるようになったり、潜れるようになったり成長が見られました。

1号預かり・2号保育では、子どもたちが長い時間集団の中で過ごすので、引き続き部屋の換気や消毒等に気をつけていきます。子どもたちには、手洗い・消毒・マスク・水分補給の大切さを伝え、コロナ感染から身体を守られるようにしていきたいと思います。2学期も友だちと仲よく元気に過ごすことができるよう、お子さんの体調が悪い場合は、連絡させて頂きますのでご理解のほどよろしくお願ひします。

今月の目標

- ・感じたこと、考えたことを言葉で相手に伝えながら異年齢と関わる。
- ・夏から秋への季節の移ろいに気づき秋の自然に关心をもつ。



お願い

☆戸外で遊んでいる時にお迎えに来られた場合には、帰りの支度に多少時間がかかることがあるかと思いますが、子どもたちの自立にむけて自分で支度をするようにしたいと思います。（頑張るように声をかけてくださると助かります。）お急ぎの場合は声をかけてください。また、引き続き、15：30以降、外気温等考慮して、遊戯室で過ごすこともあります。その際には、登降園時打刻場所に掲示しておきますので、ご確認いただき、職員に声をかけてください。

☆残暑が厳しく、汗になりやすく、お洗濯する回数が増えると、持ち物の記名が薄くなってしまいがちです。今一度、持ち物には、誰が見てもわかりやすい所にハッキリと記名してあるか確認をお願いします。また、氏名未記入の物や兄弟、姉妹等で譲り受けた物につきましても、本人の名前をハッキリと記名してくださいよう、よろしくお願ひします。

☆2学期も、子どもたちが樂しみにしている行事があります。今後も気温が高いことが予想されますので、子どもたちの心身の安定のためにも規則正しい生活リズムを心掛けましょう。また、コロナの感染者数も増えている状況です、子どもさんの体調がいつもと違う時や、家族で発熱した人がいる場合等は、お休みをして子どもをコロナから守りましょう。

おみせやさんごっこで遊んだよ！



ぶどうがり

ピザやさん



水あそび



どこまで
どかかな？



ジュース

いかがですか～



みずがながれ
ちゃったから
ためよう!!